

Propone Dulce María Silva etiquetado de advertencia para cosméticos

La diputada Dulce María Silva Hernández (Morena) suscribió una iniciativa para establecer un etiquetado que advierta a la población de los riesgos que representa el uso de ciertos cosméticos. En un comunicado, la legisladora explicó que los cosméticos contienen ingredientes de distintos orígenes, entre los cuales hay químicos que tienen efectos negativos en la salud de las personas y el ambiente, como es el caso de los parabenos.

https://edomexaldia.com/propone-dulce-maria-silva-etiquetado-de-advertencia-para-cosmeticos/